



河原小だより

9月

「めあてを持って学び 進んで行動
人のことを思う」河原っ子の育成
～笑顔の登校・満足の下校～

NO.19 R2. 10. 9 (金) 文責:井上

熊本県の警戒レベルが下がりました！

9月30日、新型コロナウイルス警戒レベルが「レベル3 警報」から「レベル2 警戒」に引き下げられました。ただ、「Go to travel」、「Go to eat」もはじまり、今後人の移動や交流が増え、感染拡大に転じる可能性もあります。今後も3密を避け、換気、屋内でのマスク着用、手洗い等、新しい生活様式での行動を続けていきましょう。

学校では文科省や県の指針にもとづき、教育委員会と連携して以下の対応をとっております。おたずねになりたいことや、不安なこと等がありましたら、遠慮なく学校におたずねください。

- 1 同居する家族が濃厚接触者に指定され PCR 検査を受けた場合など → 学校に連絡し、PCR 検査陰性が判明するまで出席停止
- 2 児童本人が感染した場合 → 該当児童は治癒するまで出席停止 ・学校は臨時休業の措置
- 3 児童本人が濃厚接触者に特定された場合 → 感染者と最後に濃厚接触をした日の翌日から数え始めて2週間の出席停止
- 4 児童本人が PCR 検査を受ける場合 → 陰性と判明するまでの期間出席停止
児童本人が熱や咳の症状がある場合 → 症状が見られなくなるまでの期間出席停止

今後の行事について 今分かっているものについてお知らせします。



学習発表会 (土曜授業)

11月7日 (土)

※午前中の学習発表会のみ実施します。体育館での実施となりますので、密を避けるために、参観は各家庭2名までとさせていただきます。



修学旅行 (長崎方面)

12月4日 (金) ~

12月5日 (土)

※感染対策を十分に行った上で実施予定です。今後、県のリスクレベルが上がったり、状況が変わったりした場合は中止もあります。



見学旅行 → 秋の遠足

10月23日 (金)

※春に1年生の歓迎遠足や歓迎会ができていないことと、感染リスクを減らす観点から全校遠足に変更しました。縦割り班でウォークラリーをしながら白糸の滝へ行きます。



秋の全国交通安全運動

9月21日~9月30日まで
地域ボランティアの中島様をはじめ、4名の交通指導員の皆様、役場職員の皆様、PTA 役員の皆様が本校職員と一緒に登校指導していただきました。子どもたちの挨拶の声もいつも以上に大きかったです。これからも交通ルールを守って安全に登校します。ありがとうございました！



栗原明子先生です！

よろしくお願いします。



スクール・サポート・スタッフとして9月28日から本校に勤務されています。校舎内の消毒作業や環境整備、給食の配膳等、新しい学校の生活様式にしたがって子どもたちが安心・安全に学校生活を送ることができるようにお手伝いをいただいています。よろしくお願いします。

